

Universidad Santo Tomás fortalece su vinculación con el medio con jornadas de investigación y encuentros interuniversitarios

Las actividades han convocado a centenares de alumnos y docentes de distintas universidades de las regiones de Coquimbo y Atacama.

Durante el mes de mayo han sido diversas las actividades que ha desarrollado la casa de estudios en La Serena, las cuales buscan fortalecer la etapa de profesionalización de los estudiantes, así como generar impacto en la comunidad, dentro de las cuales destacan la celebración del día de la Enfermería, conmemorado en conjunto con 5 universidades de la región, además del primer encuentro interuniversitario de Investigación.



El primero de estos encuentros estuvo enmarcado en el día Internacional de la Enfermería, donde Santo Tomás La Serena fue sede de una ceremonia que convocó a estudiantes y docentes de las 5 instituciones de educación superior que cuentan con dicha carrera en la Región, quienes se coordinan por medio de la Red Académica de Enfermería, buscando promover el desarrollo de las carreras y potenciar la coordinación de actividades conjuntas que fortalezcan la formación de los futuros profesionales del área.

Así lo destacó Héctor Herrera, director de la carrera de Enfermería de Santo Tomás, «el objetivo de esta Red es aunar esfuerzos, nuestro gran

objetivo es tener profesionales de enfermería del más alto nivel y para eso estamos preocupados de dar la mejor formación, participar y organizar actividades en conjunto, investigaciones, actividades sociales que vayan en beneficio en la formación de los estudiantes».

Otra de las actividades destacadas fue el desarrollado por Pedagogía en Educación Física, donde cerca de 200 asistentes de cuatro universidades de las regiones de Atacama y Coquimbo dieron vida al «1er Encuentro Interuniversitario sobre experiencias significativas en investigación» donde se presentaron 7 investigaciones en diferentes materias como la psicología, la astronomía y la educación, entre otras.



Las universidades Santo Tomás, del Alba, De La Serena y De Atacama estuvieron presentes con expositores en la actividad, lo que permitió un positivo desarrollo del encuentro según detalló el doctor en educación, Andri Velasquez, docente de Pedagogía en Educación Física de Santo Tomás «el objetivo de este encuentro es propiciar la investigación como una de las habilidades para empezar a innovar, para crear lazos con otras universidades y de ahí parte esta iniciativa, para promover e incentivar, siendo dirigida también a los estudiantes, contando con su participación en las ponencias, siendo un encuentro interuniversitario e interdisciplinar porque tiene que ver con distintas áreas de investigación no solamente la investigación desde las ciencias sociales».